

# Mathias Gah schwimmt zu Silber

Sechs Sportler des TSV Neuburg bei „Oberbayerischer“

**Neuburg** Sechs Schwimmer des TSV Neuburg haben bei der oberbayerischen Jugendmeisterschaft mit starken Leistungen überzeugt. Im Rosenheimer Freibad sprangen bei 17 Einzelstarts eine Silbermedaille, sieben Top-Ten-Ergebnisse und zehn persönliche Bestzeiten heraus. Insgesamt nahmen an diesem zweitägigen Wettkampf 585 Jugendliche aus 40 Vereinen Oberbayerns teil. Mit 2483 Starts ist diese Meisterschaft die größte Schwimmveranstaltung der Freiluftsaison in Oberbayern.

Aus Neuburg war ein Sextett mit Franziska Faber (Jahrgang 1998), Mathias Gah (1998), Raffaella Geier (1999), Tom Henkel (1999), Benedikt Büchler (2000) und Lars Hetzel (2004) angereist.

Mathias Gah sorgte für den Höhepunkt aus TSV-Sicht. Über die Distanz 200 Meter Schmetterling lieferte er ein couragiertes Rennen ab. Nach den vier anstrengenden Wettkampfbahnen und einer taktisch sehr guten Renneinteilung erzielte er eine persönliche Bestzeit mit 2:39,34 Minuten und erkämpfte damit die einzige Medaille für den TSV Neuburg. Mit „Silber“ war er zwar sehr zufrieden. Ärgerlich war nur, dass zum Vereinsrekord lediglich 56 Hundertstel fehlten. Seine weiteren Wettkampfergebnisse: Platz 9 über 100 Meter Schmetterling, Platz 11 über 200 Meter Lagen, Platz 12 über 100 Meter Rücken und Platz 19 über 100 Meter Freistil.

Drei sehr gute Platzierungen erlangte Benedikt Büchler. Mit sechs Einzelstarts und 800 Wettkampfmeter war er der Vielstarter der TSVler. Mit Platz zehn über 200 Meter Lagen und Bestzeit in 2:45,67 Minuten, mit Platz sechs und Bestzeit über 100 Meter Schmetterling in 1:16,26 Minuten und Platz 5 über 100 Meter Freistil in 1:03,73 Minuten erzielte er Ergebnisse unter den besten Zehn. Vor allem im Freistilsprint wäre mit Bestzeit sogar ein Platz auf dem Siegerpodest möglich gewesen.

Franziska Faber schwamm beide Rückendistanzen. Über 200 Meter Rücken reichte es am Samstagnachmittag mit dem 7. Platz zu einer Top-Platzierung und über die kurze 100 m Distanz belegte sie mit Bestzeit in 1:23,30 Minuten Platz 11.

Der jüngste im Team Lars Hetzel startete ebenfalls an beiden Tagen. Sowohl über 100 Meter Freistil (Platz 14) als auch 100 Meter Brust (7.) zeigte er sein großes Talent und seinen zielstrebigsten Ehrgeiz. Über Kraul belegte er mit Bestzeit in 1:20,42 Minuten Platz 14 und über Brust verbesserte er seine Bestzeit um über 13 Sekunden auf 1:41,70 Minuten und belegte damit Platz 7.

Im Rückensprint über 100 Meter belegte Raffaella Geier in 1:25,81 Minuten Platz 14. Etwas Pech hatte Tom Henkel bei seiner Premiere bei den „Oberbayerischen“. Über 100 Meter Schmetterling lief noch alles optimal. Er schwamm Bestzeit und kam im Endklassement auf Platz 20. Über 100 m Rücken musste er nach einer missglückten Wende disqualifiziert werden. (msch)



Silber: Mathias Gah schwamm auf den zweiten Platz. Foto: Manfred Schiele